



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Miércoles 6 de Agosto de 2025 – N.º 2208

HOSPITAL PEDIATRICO GOYA
Angel de la Guarda

ACCESO AMBULANCIA

equipada con tecnología de vanguardia, diseñada para ofrecer atención integral y especializada a niños y niñas del sur provincial.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades de los barrios.

goya.gob.ar

1864: Muere el diputado bonaerense Pedro Alcántara de Somellera.

1906: Nace el compositor de tangos Cátulo Castillo.

1911: Muere el paleontólogo Florentino Ameghino.

1930: Nace la escritora Ana María Pedroni.

1958: Se crean los Yacimientos Carboníferos Fiscales.

1959: El Partido Comunista pasa a ser ilegal.

2004: Muere el pintor entrerriano Juan Carlos Migliavacca.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

GOYA INAUGURÓ EL HOSPITAL PEDIÁTRICO “ÁNGEL DE LA GUARDA”: UNA OBRA HISTÓRICA PARA LA SALUD INFANTIL DEL SUR CORRENTINO

Goya vivió este miércoles 6 de agosto una jornada trascendental para su comunidad y para toda la provincia de Corrientes, con la inauguración oficial del nuevo Hospital Pediátrico “Ángel de la Guarda”, una obra de 1.700 metros cuadrados distribuidos en dos plantas, equipada con tecnología de vanguardia, diseñada para ofrecer atención integral y especializada a niños y niñas del sur provincial.



El acto fue encabezado por el Gobernador de la Provincia, doctor Gustavo Valdés, quien estuvo acompañado por el Intendente Municipal de Goya, doctor Mariano Hormaechea, el Ministro de Salud Pública, doctor Ricardo Cardozo, el Director del Hospital Regional Goya Dr. Camilo Muniagurria, Dr. Raúl Martínez, la Directora Ejecutiva del nuevo hospital, Dra. Valeria Heine, junto a ministros, subsecretarios y directores del Gobierno Provincial, intendentes del interior, autoridades sanitarias, trabajadores de salud y comunidad en general.

Primeramente, el Gobernador de la Provincia de Corrientes doctor Gustavo Valdés hizo entrega de la Resolución N°6446/2025 a la doctora Valeria Agostina Heine donde se la nombra Directora Ejecutiva del Hospital Pediátrico “Ángel de la Guarda” y Directora Asociada doctora López Lecube Estefanía.

BENDICIÓN DEL OBISPO ADOLFO CANECÍN

Con un momento de espiritualidad y emoción se procedió a la bendición del Hospital Pediátrico “Ángel de la Guarda” a cargo del Obispo de la Diócesis de Goya, monseñor Adolfo Ramón Canecín, quien reflexionó profundamente sobre el nombre elegido para el nosocomio.

“Qué lindo detalle el nombre ‘Ángel de la Guarda’. Nuestra fe nos enseña que Dios destina un ser espiritual para cuidar a cada ser humano. ¡Qué importante es que encomendemos a los niños a ese cuidado! Este hospital es un signo de amor, esperanza y compromiso con el futuro”.

El Obispo también pidió por las madres que acudirán con sus hijos buscando salud: “Que la Virgen María acompañe a cada madre que llegue con temor o angustia, y que se retire con paz, salud y esperanza. Que aquí

encuentren contención, profesionalismo y amor”.

GUSTAVO VALDÉS: “INVERTIR EN LOS NIÑOS ES INVERTIR EN EL FUTURO”

El Gobernador Gustavo Valdés expresó con énfasis la trascendencia de esta obra: “Cuando asumimos el compromiso fue claro: complejizar la salud pública en Goya. Eso no es una consigna vacía, es una decisión concreta, y este hospital es una muestra tangible de ese camino que decidimos recorrer.”

Valdés detalló el contexto de gestión de esta iniciativa: “Empezamos con una sala desbordada, con carencias, y supimos que debíamos invertir. Y lo hicimos sin pedir un peso prestado. Esta obra se concretó con recursos de todos los correntinos, con una administración eficiente del Estado.”

El mandatario provincial subrayó que este nuevo hospital no sólo atiende a Goya: “Este hospital pediátrico es para Goya, para Lavalle, Carolina, Santa Lucía, y para toda la región sur. Aquí vamos a derivar niños que antes eran trasladados a la capital. Vamos a descentralizar la salud, vamos a cuidar a nuestros niños cerca de sus hogares.”

También hizo un llamado a pensar en la salud pública como una política de Estado: “No hay salvación individual. La única salida es entre todos. Por eso invertimos en salud pública, en educación, en los más vulnerables, en los que más necesitan. A veces parece que eso no está de moda, pero es lo correcto.”

Valdés anunció la incorporación de personal: “Estamos contratando 32 nuevos profesionales para este hospital. Y no serán los únicos. Vamos a seguir fortaleciendo los equipos de salud, porque este hospital necesita alma, necesita compromiso humano.”

Recordó además el origen del proyecto: “Estábamos con Raúl Martínez hablando sobre neonatología, y dijimos: esto debe ser más grande. Y surgió esta idea. Hagan un hospital pediátrico, dije. Y lo hicimos.”

Y finalizó con un mensaje claro: “Invertir en nuestros niños es proteger nuestro futuro. Este hospital va a salvar vidas, va a curar a muchos niños. Que muchos “Ángeles de la Guarda” cuiden a cada pequeño que entre por estas puertas. Gracias a todos los que lo hicieron posible. Sigamos construyendo juntos el futuro de los correntinos.”



MARIANO HORMAECHEA: “ES UN DÍA HISTÓRICO PARA GOYA Y PARA TODA LA REGIÓN”

El Intendente Municipal de Goya, doctor Mariano Hormaechea, remarcó con emoción el significado de la jornada para la ciudad: “Hoy es un día histórico. Estamos inaugurando un hospital pediátrico que no es solo para Goya, sino para toda la microregión, para toda la zona sur de la provincia.”

Hormaechea recordó el camino recorrido junto al gobierno provincial: “Recuerdo cuando caminábamos con el Gobernador por la avenida Mazzanti, soñando con lo que venía. Hoy, ese proyecto político que decidimos continuar, se concreta en hechos. Y vaya si se concreta.”

Mirando hacia el pasado reciente, el jefe comunal resaltó el avance colectivo: “Hace tres años y medio estábamos planificando y hoy estamos inaugurando un hospital para niños. Este hospital representa inclusión, representa salud pública, representa dignidad para nuestros vecinos.”

Y subrayó el simbolismo de esta obra: “Este es el lugar al que acudimos los goyanos cuando necesitamos contención, atención, respuestas. Ahora, nuestros niños tendrán un espacio propio, especializado y humano.”

Hormaechea puso en valor la alianza estratégica con el Gobierno Provincial: “Hoy Goya avanza con este hospital, pero también con la nueva terminal, con la nueva costanera, con obras de pavimento, con la planta asfáltica. Estamos cumpliendo la palabra, estamos caminando hacia adelante con hechos.”

Y concluyó agradeciendo: “Gracias Gobernador por cumplir con Goya. Gracias Raúl, gracias a todo el equipo médico. Sabemos lo que significa este hospital para nuestra ciudad. Vamos a seguir trabajando, porque la salud de nuestros niños es prioridad absoluta.”

RICARDO CARDOZO: “UNA OBRA PARA RESOLVER UN PROBLEMA REAL Y URGENTE”

El Ministro de Salud Pública, Dr. Ricardo Cardozo, expresó su emoción y gratitud por formar parte del momento: “Este hospital es una respuesta concreta a un problema concreto: más de 5.000 derivaciones infantiles anuales a la capital. Este centro va a atender esa demanda y lo va a hacer con calidad, cerca de las familias.”

Cardozo destacó también la visión y gestión del gobernador: “Planteamos el problema y el gobernador nos dijo: hagan el hospital. Y hoy, aquí está. No es suerte. Es decisión política, es planificación, es compromiso con la salud pública.”

Recordó que Goya ya es referencia en neonatología, terapia intensiva y ahora lo será en pediatría: “La salud de Goya creció muchísimo en estos años. Es modelo. Y vamos a seguir creciendo con más inversiones en obstetricia, emergencias y APS.”

RAÚL MARTÍNEZ: “DETRÁS DE CADA MÉDICO, UN ÁNGEL DE LA GUARDA”.

El Director del Hospital Regional Goya, Dr. Raúl Martínez, destacó el trabajo en equipo como eje de esta obra: “Hoy está presente todo el equipo del hospital. Eso no es casual.

Somos un equipo que aprendió a trabajar unido, y eso nos permitió dar este paso enorme.”

Martínez recordó el origen del nombre “Ángel de la Guarda”: “La propuesta vino de una querida colega de atención primaria. Y es perfecto, porque detrás de cada médico, cada enfermero, habrá un ángel cuidando a cada niño. Estamos cuidando el futuro.”

VALERIA HEINE: “ESTAMOS PREPARADOS PARA ESTE GRAN DESAFÍO”

Finalmente, la Dra. Valeria Heine, Directora Ejecutiva del nuevo Hospital Pediátrico, expresó su orgullo y gratitud: “Agradezco la confianza en nuestro equipo de pediatría. Hace años que venimos creciendo, y este hospital es una gran oportunidad para seguir brindando salud integral a nuestros niños.”

Heine se mostró optimista: “Vamos a estar a la altura. Tenemos vocación, formación y ganas. Y sabemos que contamos con el apoyo de nuestras autoridades y de la comunidad.”

CORTE DE CINTA Y DESCUBRIMIENTO DE PLACA

Tras las alocuciones, el Gobernador Gustavo Valdés, el Intendente Mariano Hormaechea y el Ministro Ricardo Cardozo descubrieron una placa conmemorativa y realizaron el tradicional corte de cinta, dejando oficialmente inaugurado el Hospital Pediátrico “Ángel de la Guarda”.

Una obra que, sin dudas, marca un antes y un después en la historia sanitaria de Goya y de toda la provincia.

Programa “Incluir Futuro”

VALDÉS EN GOYA: “SI LA ESCUELA PÚBLICA NO PREPARA AL ALUMNO PARA EL FUTURO, NO TIENE RAZÓN DE SER”

En el marco del programa provincial “Incluir Futuro”, el gobernador Gustavo Valdés encabezó este miércoles en Goya un nuevo acto de entrega de notebooks a estudiantes de colegios secundarios. La ceremonia tuvo lugar en el gimnasio escolar del Colegio Juan Eusebio Torrent, con la participación del intendente municipal, Mariano Hormaechea; la ministra de Educación de la Provincia, Práxedes López; funcionarios provinciales y municipales, legisladores, autoridades educativas, docentes y alumnos.



El evento comenzó con la entonación del Himno Nacional Argentino, para luego dar paso a los discursos de las autoridades.

GUSTAVO VALDÉS: “ESTO ES INCLUIR FUTURO, DISFRUTEN”

El mandatario provincial, Gustavo Valdés, destacó el origen del programa: “Nosotros teníamos un objetivo, fundamentalmente porque nos dimos cuenta que en pandemia la educación pública tenía falencias. Y la falencia de la educación pública era principalmente que no podíamos dar clases sin que el alumno esté presente con el profesor en el aula, y la padecemos”.

Remarcó además el valor de la docencia presencial y la necesidad de transformación: “Ahí nos dimos

cuenta del verdadero significado de lo que es la educación pública. Del rol del profesor en el aula. Y también comprendimos que necesitábamos tener un sistema digital. Pero era imposible dar clases sin computadoras o sin una plataforma educativa”.

A partir de esa experiencia, explicó: “Encaramos junto al Ministerio de Educación el plan Incluir Futuro, que implica contar con contenidos digitales. No existían contenidos digitales en la provincia de Corrientes ni en la Argentina con un método claro, un plan, una forma de enseñar. Y desde ahí empezamos”.

Valdés subrayó el avance logrado: “Hoy tenemos desarrollado el 100% del contenido digital de la escuela secundaria. En Goya hemos

entregado ya 7.500 computadoras, y antes de agosto vamos a cumplir con uno de los grandes objetivos: que todos los chicos del nivel secundario tengan una notebook y accedan al contenido de Incluir Futuro”.

El gobernador también mencionó los desafíos actuales: “En el medio nos ocurrió algo que está revolucionando el mundo: la inteligencia artificial, que tiene la misma o más fuerza que cualquier avance. El internet de las cosas, la educación, las profesiones, el trabajo... todo está cambiando”.

Y enfatizó: “Si la escuela pública no prepara al alumno para el futuro, quiere decir que no tiene razón de ser. Y nosotros estamos convencidos de que sí nos estamos preparando para ese futuro”.

Finalmente, elogió el rol docente: “La labor de nuestros docentes es irremplazable. Nos marcan el camino, el sentido, la fuerza. Esa fuerza que siempre nos dieron nuestros maestros. Así que a seguir metiéndole para adelante, a seguir construyendo futuro. Disfruten: esto es Incluir Futuro. Muchas gracias”.

HORMAECHEA: “LA EDUCACIÓN ES CENTRAL PARA EL DESARROLLO DE NUESTRA CIUDAD”

El intendente de Goya, Mariano Hormaechea, valoró la continuidad del programa en su ciudad: “Nuevamente estamos acá en el colegio Juan Eusebio Torrent, muy contentos de participar en este programa Incluir Futuro del Gobierno de la Provincia”.

Y remarcó: “Nosotros venimos trabajando en Goya con ejes como la inclusión y el desarrollo, y vaya que la educación es central para que esto suceda y para que nuestra ciudad siga creciendo como lo viene haciendo”.

El jefe comunal también detalló las acciones conjuntas: “Desde la Municipalidad apostamos a la educación. Apostamos a tener una Secretaría de Educación que esté

cerca de la comunidad educativa. Pero también trabajamos junto al Gobierno Provincial mirando hacia el futuro”.

“Hoy contamos con un edificio adquirido por el Gobernador con vistas a traer una universidad pública. Eso forma parte de nuestra visión de futuro. Pero además, este gobierno apuesta a la revolución tecnológica y al programa Incluir Futuro, que brinda herramientas reales para lograr la verdadera inclusión”, agregó Mariano Hormaechea.

Y concluyó: “Agradezco al gobernador, a la ministra de Educación, y convocó a toda la comunidad educativa de Goya a seguir trabajando juntos, hacia adelante. Muchas gracias”.

PRÁXEDES LÓPEZ: “SUEÑEN EN GRANDE, EL GOBIERNO LES DA LAS HERRAMIENTAS”

La Ministra de Educación de Corrientes, licenciada Práxedes López, expresó: “En el marco de Incluir Futuro, para nosotros es muy importante estar en Goya nuevamente entregando esto que, sin duda, va a cambiar el futuro de nuestros estudiantes. Es una política que fue iniciativa del gobernador y que, como digo siempre, es la política educativa más revolucionaria y potente del nivel secundario”.

Y agregó además: “Estamos transformando la educación secundaria, y lo hacemos con el compromiso diario de los docentes, con el acompañamiento de la Subsecretaría de Contenidos Audiovisuales”.

A los estudiantes les dejó un mensaje claro: “Queridos alumnos, a trabajar por ese futuro que tienen en la mano. Sueñen, pero sueñen en grande. El Gobierno de la Provincia va a darles las herramientas necesarias”.

Finalmente, concluyó: “A los docentes, nuestro compromiso siempre. A seguir construyendo más educación pública. Muchas gracias”.

RECTOR: “LA PROVINCIA ESTÁ ENTREGANDO COMPUTADORAS. ESO ES UNA GRAN NOTICIA”

Por su parte, el rector del Colegio Juan Eusebio Torrent, profesor Fabián Cedrolla, expresó: “Hoy estamos acá reunidos nuevamente para recibir las tan queridas computadoras. En una Argentina en donde hay achique presupuestario, donde la política pareciera ser una actividad espuria, y donde el Estado pareciera que debería desaparecer... la provincia de Corrientes está entregando computadoras a las escuelas públicas. Eso me parece una gran noticia”.

Y añadió: “A pesar de los tiempos que se viven, de recortes presupuestarios, la provincia —el gobernador— tiene como prioridad la educación pública. Es la única forma de garantizar el futuro del pueblo”.

En ese sentido, Cedrolla agradeció especialmente: “Gracias, gobernador, ministra, por hacer de la educación pública una de sus prioridades. Con esta gestión, el Estado correntino nos mira. Muchas gracias”.

SILVANA BRUNET: “CELEBREMOS EL COMPROMISO CON LA EDUCACIÓN”

En representación del estudiantado, la alumna Silvana Priscilla Brunnet dio la bienvenida a las autoridades y expresó: “Sean todos muy bienvenidos. Como alumna del Colegio Secundario Juan Eusebio Torrent, quiero expresar mi más sincero agradecimiento”.

“Gracias a esta útil herramienta podremos construir nuestro futuro acorde a las exigencias del mundo actual. Celebremos el compromiso de todos por la educación. Muchas gracias”, subrayó el valor de esta herramienta tecnológica.

Tras los discursos, se llevó adelante la entrega de notebooks a estudiantes de distintos colegios secundarios de la ciudad, en el marco del programa provincial “Incluir Futuro”, que sigue expandiéndose como política educativa transformadora en todo el territorio correntino.

RONDA DE LACTANCIA

En adhesión a la semana internacional de la Lactancia Materna, el Rotary Club Goya junto al Centro Regional Goya de la UNNE, proponen esta charla a realizarse el jueves 7 de 18 a 20 horas, en la sede del Centro Regional, sito en calle Colón 538.

El lema propuesto para este año es: “Prioricemos la lactancia: construyendo sistemas de apoyo sostenibles” y nos convoca a pensar colectivamente cómo fortalecer redes duraderas que acompañen desde todos los ámbitos: salud, trabajo, comunidad, familias.

Las encargadas de llevar adelante esta iniciativa son Cecilia Zoloaga: Asesora en Lactancia Materna, Puericultura y Profesora de Yoga; junto a Mariela Blanco Lacasaña: Instructora de Yoga Prenatal, Salud Integral de la Mujer.

PROPUESTA PARA TODA LA COMUNIDAD

Mariela Blanco Lacasaña, en declaraciones radiales invita a esta charla a desarrollarse el jueves en el Centro Regional Goya de la UNNE: “Es una propuesta abierta a la comunidad, del área materno infantil, desde Rotary Internacional para trabajar con nuestras comunidades, este es un aporte que podemos hacer para acompañar a las familias en este proceso, de la vinculación desde el nacimiento de la criatura.”

“La iniciativa surge de manera conjunta del Rotary y la UNNE, -comentó- la principal disertante es Cecilia Zoloaga, en la charla taller, este jueves desde las 18 horas, con una extensión aproximada de dos horas, dependerá de las consultas, inquietudes de los participantes de esta ronda, este espacio es para que podamos transmitir la experiencia de la “maternidad”, buscamos que se cree un ámbito de interacción.”

EL ENTORNO FAMILIAR

La integrante del Rotary Club Goya, señaló: “Las mamás que quieran asistir con su pareja o la persona que elijan o que están acompañando de manera permanente, están invitadas, esa es la idea, es nuestra manera de trabajar, creando, , tribus, redes de contención que acompaña desde el momento del parto, una madre embarazada o en puerperio necesita ese entorno para que la lactancia sea posible, para producir “buena leche”, muchos factores inciden en esa cuestión, como puede ser el estrés, o esa afectación del aspecto emocional.”

Para concluir, Mariela Blanco Lacasaña reitero la invitación, con la siguiente sugerencia: “Pueden llevar sus inquietudes, dudas que tengan al respecto para plantear durante esta ronda charla taller que se dará en el Centro Regional Goya de la UNNE desde las 18 horas, con acceso libre y gratuito.”

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

BALANCE POSITIVO DEL 29º CONCURSO ARGENTINO DE PESCA VARIADA EMBARCADA

En un análisis una vez concluido el concurso de pesca deportiva, el Presidente de la Comisión Organizadora Juan Pablo Barrientos, en una entrevista concedida a un medio local, consideró de excelente la Edición 29ª, calificando de “acertados los cambios que propusimos”.



En el contacto radial expresó sentirse “Orgullosamente digo la Variada hecha por un equipo lleno de energía, por eso estimo este resultado de tres días

EQUIPO JOVEN

de fiesta absoluta para goyanos y turistas.” Indicó el Presidente de la Interclubes.

AGRADECIMIENTO A DIOS

En la entrevista radial, aseguró: “Soy un gran devoto de la Virgen de Itatí, planeo el fin de semana ir hacia la Basílica para agradecer porque gracias a su intercesión Dios nos ha regalado un fin de semana de excelentes condiciones climáticas, a esto sumo el trabajo de este gran equipo que hemos conformado, con dos pilares fundamentales, el primero la decisión en relación a los Fiscales, hace 6 años no realizaban la tarea nuestros fiscales, hoy podemos asegurar es una decisión correcta el accionar de estas personas,

comandados por Fabián Cassiraga y Alejandro Lupani, haciendo una excelente tarea, el segundo pilar la cena de pescadores, algo increíble, con el despliegue hecho por los encargados de esa acción, un menú criollo, atenciones, en el postre, una tabla de picada para la recepción, marco esto porque son elementos que contribuyen al cuidado, a mimar a “nuestros pescadores”.

GOYA DEBE CRECER

“Nosotros somos de la Variada, pero al final de la jornada, marcamos somos Goya, -alentó- esto ayuda a que el que vino, sea atendido de esta manera, creando esas ganas de volver el próximo año.”

SUMA DE EXPERIENCIA

El presidente de la comisión organizadora, afirmó: “Fuimos adquiriendo experiencia, nos sobra la intención de hacer bien las cosas, pero siempre buscamos consejos, ideas, de allí este resultado con un marco de excelencia, con una muy buena Expo Variada, con servicios y ofertas para todos, pude observar, consultar a los expositores, quienes

me señalaron la alegría y buenos resultados en su comercialización de los productos.”

“Nosotros no buscamos el objetivo de recaudar para ganar, -acotó- sino que seamos capaces de generar estos espacios para que tenga una convocatoria como la observada esos tres días, con la decisión adoptada junto a la Municipalidad, al Intendente Mariano Hormaechea, de tener un acceso libre y gratuito para que todos sean parte de esta “Variada”.

GRATITUD Y GANAR AMIGOS

En el final de la entrevista, Juan Pablo Barrientos, dejó la siguiente consideración: “Mi agradecimiento a los pescadores, a las barras pesqueras por este acompañamiento, que son en realidad los protagonistas y hacen que se proyecte de esta forma la “Variada”, a los periodistas por la difusión para permitir que llegue a muchos lugares, la mejor recaudación en estos años estoy seguro, es la cosecha de amigos.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

1ª JORNADA “INTERPROMOS”

En las instalaciones de “Campo Amigo “(Ex Predio de Massalin Particulares) este viernes 8 se realizará este programa destinado a los estudiantes del nivel secundario del último año de su carrera.



Con entrada libre y gratuita, la Jornada “InterPromos” dará inicio a partir de las 8 horas, con la

acreditación de los participantes de la propuesta de la Municipalidad de Goya, el programa contempla actividades deportivas, recreativas, artísticas, premiación a la mejor “chomba” de la promo con premios en efectivo para el curso ganador y el colegio que representan.

Además de estas iniciativas en el transcurso de la actividad se elegirá a la “mejor hinchada”; “mejor bandera”; los deportes que formarán parte de las competencias son: Ajedrez; Vóley, Truco; Fútbol y un espacio artístico.

PROGRAMA:

8 Horas: Apertura del Predio
8 y 30 Horas: Presentación y Acreditación de los Equipos
9 Horas: Primeros partidos.

12 y 30 Horas: Receso Deportivo
13 y 30 Horas: Inicio Finales
Deportivas
15 y 30 Horas: Elección Mejor
Bandera y Chomba
16 y 30 Horas: Premiación

La convocatoria hecha por la
Municipalidad, para las promos, de
Goya y la zona rural, es el viernes 8
desde las 8 horas en el Predio de
Campo Amigo.

Dirección de Prensa-Municipalidad de
Goya

MASTER CLASS DE PEELING

Está abierta la preinscripción para completar cupo para esta Master Class, a desarrollarse el próximo jueves 28 de agosto, en Casa del Bicentenario desde las 14 horas.



The poster features a woman receiving a facial treatment. The text on the poster includes:

- MASTER CLASS de Peeling**
- Combinados con activos específicos:
- Rejuvenecimiento, acné y clarificante
- Lugar: Casa del Bicentenario
- Día: Jueves 28 de agosto
- Hora: 14:00 hs

Logos at the bottom include: Goya Municipio, Dirección de Empleo y Capacitación, Instituto Tierras del Volcán Goya, and A.C.E.M.A.C. Asociación Civil de Esteticistas, Manicistas y Cosmetólogas.

Goya dependiente de la Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico, informa al público en general, que se encuentra abierta la preinscripción hasta completar cupo a la Jornada de MASTER CLASS DE PEELING, combinados con activos específicos, para rejuvenecimiento, clarificante, acné. Cabe destacar que las capacitaciones se encuentran avaladas por la Secretaría de Trabajo de La Provincia de Corrientes.

- Es importante que tengan en cuenta que para preinscribirse a la misma deben ser mayores de 18 años.

- Tendrá una duración de dos horas y será de manera presencial. Los interesados para inscribirse, pueden hacerlo a través del formulario online, ingresando a la página de la Dirección de Empleo.

Día y horario: jueves 28 de agosto:
14:00hs

Lugar: Casa del Bicentenario.

Dirección de Prensa-Municipalidad de
Goya

La clase se dictará de manera presencial.

La Dirección de Empleo y Capacitación de la Municipalidad de

INAUGURACIÓN DE LA REPAVIMENTACIÓN DE CALLE JOSE GOMEZ

El Gobernador de la Provincia Gustavo Valdés, en el marco de la agenda a desarrollar este jueves, dejará inaugurada junto al Intendente Mariano Hormaechea el reasfaltado de esta principal arteria de Goya.

Acto previsto a las 10 horas en José Gomez y España.

VISITA DEL SR. GOBERNADOR, DR. GUSTAVO VALDÉS, A LAS LOCALIDADES DE GOYA Y PERUGORRÍA.-

JUEVES, 7 DE AGOSTO DE 2025.

GOYA

10.00: INAUGURACIÓN DE LA REPAVIMENTACIÓN DE LA CALLE JOSÉ GÓMEZ.

Lugar: José Gómez y España.

11.30: INAUGURACIÓN DEL NUEVO EDIFICIO DE LA ESCUELA PRIMARIA N° 274, "LUIS MARÍA DÍAZ COLODRERO".

- INAUGURACIÓN DE 10 KM DE ENRIPIADO DE CAMINO VECINAL.

Lugar: Paraje Batel.

TRASLADO A PERUGORRÍA

17.30: INAUGURACIÓN DEL CENTRO DE DÍA "MÁS VIDA".

Lugar: 25 de Mayo 320.

18.15: INAUGURACIÓN DE LA REFACCIÓN INTEGRAL DE LA PARROQUIA

"SAN PEDRO".

Lugar: Lavalle y Pedro N. Silva.

Posteriormente se trasladarán al Batel, para la inauguración del nuevo edificio de la Escuela 274 "Luis María Díaz Colodrero", y 10 KM, de

enripiado en camino vecinal de ese paraje rural.

El Gobernador finalizada esas actividades en Goya, se dirigirá a la localidad de Perugorría, para inaugurar obras en esa ciudad.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

EL GOBERNADOR, JUNTO AL INTENDENTE RECORRIERON OBRAS EN LA CIUDAD



El Gobernador Gustavo Valdés, junto al Intendente Mariano Hormaechea, el Vicegobernador Pedro Braillard Pocard, acompañados por el Intendente de Ituzaingó Juan Pablo Valdés, el

Concejal Sebastián Mazzaro, observaron los avances de la Megaobra de la Nueva Costanera de Goya.

En el mismo sentido se trasladaron a la calle José Gomez, para ver los trabajos finales de la repavimentación de esa arteria, realizado por medio de la Planta Asfáltica instalada recientemente en nuestra ciudad.

Obra que quedará inaugurada el jueves, a las 10 horas, en la intersección con calle España.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Comisión Departamental de Mini básquetbol

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA HIZO ENTREGA DE BALONES DE BASQUETBOL

El martes el Intendente Municipal Mariano Hormaechea procedió a la entrega de este elemento al presidente de la Comisión Departamental de Mini Básquetbol de nuestra ciudad.



Darío Blanco agradeció y reconoció: "El permanente apoyo de la Municipalidad desde el propio Mariano (Hormaechea) y todas las áreas del Municipio"

CON EL SEMILLERO FORMAMOS EL FUTURO DEL BASQUETBOL

El dirigente deportivo en declaraciones a Radio Ciudad,

detalló: "Nosotros, la comisión integrada por los delegados de los diferentes clubes, nos propusimos el objetivo de fijar un calendario, que se viene cumpliendo en ese sentido, los chicos tienen sus fechas juegan, estamos muy contentos que se de esta manera, porque son el semillero, el futuro de nuestro basquetbol."

Más adelante, sostuvo: "Agradecemos a los presidentes de los clubes por ratificar la confianza en esta comisión para continuar por dos años más, es tan importante este juego que hemos participado de la Liga Pre Federal, el provincial de

Clubes en la categoría U11 donde Unión llegó a la instancia de semifinales, de allí la convocatoria del menor Benjamín Acevedo para integrar el plantel provincial que disputó el Argentino de esa Categoría.”

APOYO DE LA MUNICIPALIDAD

Sobre el apoyo de la Municipalidad, señaló: “El martes el Señor Intendente Mariano Hormaechea, nos hizo entrega de 12 pelotas número 5, de la Marca “Molten”, agradezco por ese acompañamiento, siempre contamos con el acompañamiento de las áreas municipales, para entregarnos elementos, como el caso de esos balones oficiales, muchas veces los clubes no están en condiciones de adquirir esos elementos deportivos, además en los eventos que siempre están dispuestos a ayudarnos, desde el propio Intendente, el Secretario de Gobierno Pablo Fernández, el Director de Deportes Alejandro Lago, agradecemos a la gestión de Mariano, esperamos seguir trabajando juntos.”

El dirigente, adelantó: “Estamos evaluando la fecha para dar estos balones a los clubes que forman parte de nuestro Mini básquetbol, de la misma forman parte AMAD; AGDA; Unión; Eucaliptos; Juventud Unida; Instituto San Martín, Español de Santa Lucía.”

LOS CLUBES ESPACIOS DE CONTENCIÓN

En el final de la entrevista Darío Blanco; afirmó: “Cuando recorro las canchas los fines de semana, nos llena de orgullo, ver a los chicos jugando, con un gran acompañamiento de los padres, de las familias, viendo que esos menores se diviertan, entretengan, más allá de los resultados, celebramos que los clubes puedan contener, estamos contentos, por esta entrega y por lo que sucede en el Basquetbol de las categorías formativas.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

ESCRITORA GOYANA GALARDONADA EN RESISTENCIA CHACO

Premio dorado edición XIX



La escritora y poetisa Alicia Árnica de Nardelli, recibió dos estatuillas del Premio “Pirayu Dorado” el pasado sábado 2 de agosto, en la capital chaqueña.

Cada año, el primer sábado de agosto, se hace entrega del "Premio Dorado" en Resistencia, Chaco Alicia volvió a ser acreedora de dos premios, uno por su programa "De corazón a corazón" -22 años al aire- que se transmite por FM 90.7 Valentin Virasoro, cada sábado a las 17:10 horas y otro por su libro N° 13 "Un llamado al Amor y a la Esperanza", que aún está a presentarse en septiembre próximo. El acto de entrega fue el sábado 2 de agosto a las 21:00 horas en Casa de las culturas de la ciudad de Resistencia, con presencia de escritores, comunicadores y gestores culturales de diversos rubros y variadas actividades de todo el país.

Vale mencionar que la escritora goyana Alicia Árnica de Nardelli, recibe este galardón desde 2006, ya

cuenta con un total de 31 estatuillas del Premio Dorado.

Desde el Consejo Directivo de la Biblioteca Popular "Domingo Faustino Sarmiento" expresaron el orgullo, alegría y entusiasmo por las distinciones recibidas por parte de "nuestra asociada".

"Nos sentimos felices y orgullosos de Alicia Árnica de Nardelli, quien con sus 83 años nos regala jovialidad, alegría y esperanza en cada programa radial, en cada fecha clave y en cada obra literaria. ¡Merecidos premios! ¡Felicidades, Alicia!"

Concluye los augurios de la Biblioteca Sarmiento

Por su parte la destinataria de los premios, Alicia Árnica de Nardelli, expresó: "Doy gracias al Periodista destacado, querido amigo Marcelo Lagranja que tiene una familia maravillosa y un equipo que lo acompaña en todo su quehacer en los medios y los abrazo a todos por tanto cariño que he recibido a lo largo de tantos años. Con mucho amor..."

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Subsecretaría de APS:

MUNICIPIO DE GOYA INAUGURÓ NUEVO ESPACIO PARA ACOMPAÑAR EL DESARROLLO INFANTIL

Desde la Subsecretaría de Atención Primaria de la Salud (APS), y con el impulso del intendente Mariano Hormaechea, se pone en marcha un programa interdisciplinario y comunitario destinado a niñas y niños de 0 a 12 años, con servicios de Psicopedagogía, Fonoaudiología y Estimulación Temprana.



La Atención Primaria de la Salud es el primer contacto de la comunidad con la salud, resulta fundamental trabajar en red y en forma interdisciplinaria con el resto de las disciplinas médicas. Con este concepto, desde la Secretaría de APS, a cargo del doctor Emilio Martínez, se pretende caracterizar el rol y la importancia de la

Psicopedagogía y la Fonoaudiología con la prestación de estos servicios.

"Es un orgullo para la ciudad de Goya, hoy es un día histórico para todos lo que pertenecemos a salud pública" Considero el Dr. Emilio Martínez en relación a la inauguración del Hospital Pediátrico "Ángel de la Guarda

DESARROLLO INFANTIL

"Nosotros estamos trabajando en la cuestión del desarrollo infantil y la necesidad de las terapias tanto físicas como con psicopedagogos, estimulación temprana y fonoaudióloga en todas las salas municipales, todas trabajando mucho, con incremento de horarios por las demandas, con atención gratuita y con acceso para la gente en general" explicó este miércoles Martínez.

En este marco, analizaron junto a las psicopedagogas que trabajan dentro del staff municipal la necesidad de crear un Centro de Atención de la especialidad y realizar un trabajo parecido al que realiza la Coordinación de Discapacidad.

“Para que la gente cuente con los beneficios de la estimulación temprana como un servicio más y la fonoaudiología como otro servicio y llegar a un Centro el día de mañana” reiteró.

El proyecto pretende tener estos servicios en salas cabecera “asistencia municipal” como en salitas barriales que dependen del municipio.

“Esta iniciativa es parte de un proyecto grande que se tiene planificado como Goya Ciudad para que la equidad sea otras de las formas de gobierno de Hormaechea.” Resaltó el Subsecretario de Salud Municipal.

El funcionario agradeció a las profesionales por involucrarse y trabajar para la salud pública y llegar a las personas que menos tienen.

“No es una tarea fácil, tenemos que trabajar con gente de diferentes recursos, diferentes estados sociales y posibilidades, representa desafíos a diario así que yo les agradezco mucho” reiteró.

Esta atención en la Asistencia Municipal se lleva adelante en los siguientes días.

Martes por la tarde – Estimulación Temprana: Tec. Sup. Cielo Acuña

Miércoles por la tarde – Fonoaudiología: Lic. Paula Vassel

Jueves por la tarde – Psicopedagogía: Lic. Alanís Lazaroff

NUEVO HOSPITAL PEDIÁTRICO “ÁNGEL DE LA GUARDA”

El funcionario realizó un breve análisis de lo que significa para la ciudad la inauguración de este nuevo centro de salud.

Recordó cuando hizo la especialidad de Tocoginecología en el Hospital

Zonal Goya.

“Es visible la evolución que tuvo en todos sus servicios el Hospital: maternidad, neonatología, quirófano, clínica médica, pediatría y, hoy por hoy, llegar al Hospital Pediátrico marca la evolución que tuvo la salud pública”.

“Era necesario, va a plantear nuevos desafíos a la dirigencia sanitaria provincial en cuanto a recursos humanos y por lo que sé, se busca tener algo similar al Juan Pablo II aquí en Goya”.

Dijo que la inauguración del Pediátrico “es un orgullo para la ciudad de Goya, hoy es un día histórico para todos lo que pertenecemos a salud, celebramos este tipo de inauguraciones y seguramente van a venir nuevos desafíos que nos pone sobre la mesa el gobierno provincial”.

OPERATIVO AL CAMPO

El equipo de APS Municipal, estará cumpliendo este jueves 7 un operativo asistencial en San Ramón El Bajo desde las 9 de la mañana.

La Municipalidad y la Provincia atenderán en este paraje rural de la 3ª Sección.

Con el objetivo de reforzar la atención primaria de la salud, el equipo municipal de APS asistirá este jueves con el Dr. Marcelo Rojas, enfermeros y personal de farmacia, “estaré acompañando al equipo de APS” Indicó el Dr. Emilio Martínez

Por su parte, el personal de la Delegación Goya de Desarrollo Social, asistirá a las familias del campo con la entrega de módulos alimentarios.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

MITA Y MITA: INAUGURACIÓN DE NUEVO PAVIMENTO EN EL BARRIO HÉROES DE MALVINAS



Mariano Hormaechea
@marianohormaech

¡Queridos vecinos! Los invitamos el día jueves 7 de agosto a una nueva inauguración del Programa "Mita y Mita". Calle R. Chiappe, entre Tucumán y Evaristo López, Barrio Héroes de Malvinas. Horario: 20:00 hs. ¡Los esperamos!
[#GoyaHaciaAdelante](#)



El Intendente Municipal Mariano Hormaechea invita a los vecinos de Goya, a este jueves 7 de agosto a las 20 horas a una nueva inauguración de pavimento de hormigón armado correspondiente al programa "Mita y Mita que se llevará a cabo en calle R. Chiappe entre Tucumán y Evaristo López situado en el barrio Héroes de Malvinas, al sur de nuestra ciudad. En su mensaje, Hormaechea expresó: ¡Queridos vecinos! Los invitamos el día jueves 7 de agosto a una nueva inauguración del Programa "Mita y Mita". Calle R. Chiappe, entre Tucumán y Evaristo López, Barrio Héroes de Malvinas. Horario: 20:00 hs. ¡Los esperamos!

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS

AREA

DIRECCION

421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina